



SEMINAIRE SUR LA FINANCE DIGITALE

Resolving crises related to electronic money issuers

Résolution de crises liées aux émetteurs de monnaie électronique

Questions for Seminar Participants – for consideration prior to 18 April session to be facilitated by UNSW Sydney and UNCDF

Questions introductives aux participants avant les sessions du 18 Avril animées par UNSW Sydney/UNCDF

1. Does the Instruction No. 008-05-2015 governing the activities of electronic money issuing institutions deal with the situation when an e-money institution is **experiencing financial distress (e.g. is showing signs of bankruptcy)**? Would Articles 21 and 38 apply in this instance?

L'instruction n ° 008-05-2015 régissant les activités des établissements émetteurs de monnaie électronique s'applique-t-elle la situation lorsqu'un établissement de monnaie électronique connaît des **difficultés financières (par exemple s'il montre des signes de faillite)**? Les articles 21 et 38 s'appliqueraient-ils dans ce cas?

.....

If YES, please explain how these provisions would apply. If NO, please explain which provisions would apply instead and how they would address the issue.

Si OUI; veuillez expliquer comment ces provisions seront appliquées. SiNON; veuillez expliquer quelles provisions s'appliqueraient à la place et comment ils traiteraient la question.

.....

.....

.....

.....

.....

2. Does the supervision monitoring framework for electronic money institutions under Article 37 of the Instruction No. 008-05-2015 apply in the situation when **an e-money institution is experiencing financial distress (e.g. is showing signs of bankruptcy)**?

Est-ce que le cadre de contrôle de la surveillance pour les établissements de monnaie électronique en vertu de l'article 37 de l'instruction n ° 008-05-2015 s'applique lorsqu'un établissement de monnaie électronique **connaît des difficultés financières (par exemple s'il présente des signes de faillite)**?

.....

If YES, please explain how this framework would apply. If NO, please explain what powers the regulators would have over the e-money institution experiencing financial distress.

Si OUI, veuillez expliquer comment ce cadre s'appliquerait. SiNON, veuillez expliquer quels pouvoirs les régulateurs auraient sur l'établissement de monnaie électronique en difficulté financière.

.....

.....

.....

.....

Any queries on the above questions can be directed to the UNSW Sydney DFS Research Project team. This team includes Professor Ross Buckley – King & Wood Mallesons Professor of International Finance Law (ross.buckley@unsw.edu.au), Louise Malady – Senior Research Fellow (l.malady@unsw.edu.au) and Dr Anton Didenko – Research Fellow (anton.didenko@unsw.edu.au).

The UNSW Sydney DFS Research Project team are grateful for the financial support of this research by the Australian Research Council (ARC) and the United Nations Capital Development Fund (UNCDF) through ARC Linkage Project 150100269. We would like to thank UNCDF MM4P for their assistance in preparing this seminar material, particularly Sabine Mensah, Bruno Aka and Ahmed Dermish. We would also like to thank our research assistants: Alice Liu, Wilson Zhang and Jessica Chapman.

Toute requête sur les questions ci-dessus peut être adressée à l'équipe du projet de recherche DFS Sydney de l'UNSW. Cette équipe comprend le Professeur Ross Buckley - Professeur King & Wood Mallesons de Droit Financier International (ross.buckley@unsw.edu.au), Louise Malady (l.malady@unsw.edu.au) - Agrégé supérieur de recherche et Dr Anton Didenko – Chercheur (anton.didenko@unsw.edu.au). L'équipe du projet de recherche DFS de Sydney est reconnaissante pour le soutien financier accordé à cette recherche par l'Australian Research Council (ARC) et le Fonds d'équipement des Nations Unies (UNCDF) par le biais du projet ARC Linkage 150100269. Nous aimerions remercier l'UNCDF MM4P pour son aide en préparant le support de ce de séminaire, en particulier Sabine Mensah, Bruno Aka et Ahmed Dermish. Nous aimerions également remercier nos assistants de recherche: Alice Liu, Wilson Zhang et Jessica Chapman.